

Thema: Prater Wien

Autor: k.A.



Indra Kley (Vier Pfo-
ten) und Betreiberin
Isabel Groschopf.

Tierschützer stellen Anfragen im Netz **Hilfe für Prater-Ponys auch aus Deutschland**

„Vier Pfoten“ kümmert sich um artgerechte Unterkünfte für die Karussell-Ponys.

Leopoldstadt. Wie berichtet, schließt Ende der Saison nach 129 Jahren das Pony-Karussell im Wiener Prater. Als sich diese Nachricht in den sozialen Netzwerken verbreitete, gingen inner-

halb kürzester Zeit über 30 Angebote von Tierschützern aus Österreich und Deutschland bei der Tierschutzorganisation „Vier Pfoten“ ein, die sich um die Tiere kümmern wollen. Die Tierschutzorganisation bemüht sich nun den besten Platz für die Tiere zu finden.